

Mitteilung

Aarau, 20. Februar 2019

## **FDP.Die Liberalen Aarau: Drei Nationalrats-Kandidaten**

Die Aarauer FDP Stadtpartei stellt drei Kandidaten für die kommenden Nationalratswahlen vom 20. Oktober 2019. Es sind dies Lukas Pfisterer, Yannick Berner sowie Philip Klöti. Lukas Pfisterer wurde durch die FDP-Stadtpartei für die Liste der FDP.Die Liberalen Aargau portiert, Yannick Berner durch die Jungfreisinnigen Aargau. Philip Klöti seinerseits kandidiert auf der Liste der Jungfreisinnigen Partei. Co-Präsident Patrick Deucher: «Wir freuen uns, dass wir als FDP Stadtpartei drei Kandidaten für die Nationalrats-Liste der FDP.Die Liberalen Aargau stellen können. Alle drei bringen mit ihrem speziellen Profil die nötigen Kompetenzen und Erfahrungen mit für das verantwortungsvolle Amt. Wir empfehlen alle drei Kandidaten vorbehaltlos zur Wahl».

Informationen zu Lukas Pfisterer: [www.lukas-pfisterer.ch](http://www.lukas-pfisterer.ch)

Informationen zu Yannick Berner: [www.yannick-berner.ch](http://www.yannick-berner.ch)

Informationen zu Philip Klöti: [www.philipkloeti.ch](http://www.philipkloeti.ch)

